
                M O D AL V E R B E N im Präsens 

 können dürfen sollen wollen mögen müssen 

ich kann darf soll will mag muss 

du kannst darfst sollst willst magst musst 

er/sie/es kann darf soll will mag muss 

wir können dürfen sollen wollen mögen müssen 

ihr könnt dürft sollt wollt mögt müsst 

sie/Sie können dürfen sollen wollen mögen müssen 

   

 
Mit Modalverben steht immer ein Verb in der Grundform (Infinitiv) am Ende. 
 
Beispiel: Ich muss heute für die Mathearbeit lernen. 

 

  

 


